

7月に入り、ますます気温が上がっています。例年よりも早く梅雨も明け、本格的な夏になってきました。引き続き熱中症への対策にご協力いただきまますようお願いします。また、18日からは夏休みが始まります。お家で過ごす時間が増えますので、学習や自由研究など、長期休業中にしかできないことをしっかりと計画をたてて取り組んでほしいと思います。



創立記念日(6月29日)

1990年の鶴見緑地線の開通に伴い、茨田北小学校区の児童数が増加したため、2010年に茨田北小学校の校区のうち主に北部分を分離し、焼野小学校が設立されました。鶴見区で最も新しい小学校です。現在は各学年2クラスで、「やさしく、けんこうで、のびのびと」をスローガンに日々の教育活動に取り組んでいます。

……社会見学など……



焼野小学校の近くの企業や大阪市の施設の見学、グローバル企業の方に来校していただいた出前授業など、自分たちの生活を支えてくれている「仕事」について学びました。小学生にとって自分がどのような仕事に就くのかは無限の選択肢があります。今から様々な仕事について学び、自身の得意なこと、やりたいことを考えることはとても大切です。ご協力いただいた企業・施設の皆様にはあらためて感謝申し上げます。

水の事故防止について

前回も記事にしましたが、再度ご協力をお願いします。

梅雨明けとともに各地で海や川でのレジャー時の水難事故が報道されています。

水泳が得意な若者が水深50cm程度の川でおぼれるといった事例も起こっています。

特に、立ち入り禁止の表示があるところには絶対に近寄らないようご家庭でも指導をお願いします。過去に事故があった場所はよほど安全対策がされていない限り、同じ事故が起こります。天気が良くても、水面が穏やかであっても、事故が起こる場所なのです。



交通安全について

自転車の乗り方について、再度お家でも指導していただくようお願いします。

- ・歩行者に気をつけよう（最近歩道を猛スピードで走る自転車がいます。危険です！）
- ・信号は必ず守る（自動車は信号などの決まりにそって走っています。不規則な動きをすると大きな事故を引き起こします。）
- ・ヘルメットの着用を！（ヘルメットの着用が大きなけがを防ぐといわれています）

またまたうれしかった出来事

前号で、道徳の時間に公共の場を大切にする学習をしたあと、さっそく近所の公園の掃除をした児童のことを記事にしましたが…実はその後も焼野小学校の児童があちこちで清掃活動をしているよ！との情報が寄せられています。学年や清掃場所はバラバラですが、「良い行い」ができる児童がどんどん増えていることをとてもうれしく思います。地域の一員であることを自覚してきたのかもしれません。熱中症には気をつけて、無理のない範囲でこれからも頑張りましょう！ みなさんは焼野小学校の誇りです！